

Memoria de actividades culturales del COAA. 2012

CONCURSOS:

- Se convoca un concurso para el diseño de la tarjeta navideña del 2012 del COAA entre los arquitectos colegiados, al que se presentan 11 trabajos. El jurado, presidido por el decano del COAA, Alfonso Toribio, y compuesto por José Antonio Casanueva, arquitecto y director de la Escuela de Arte de Oviedo, y Ester Roldán Calvo, vocal de cultura del COAA, como vocales, y Marina Gómez (secretario del COAA) como secretario, decide por unanimidad conceder el Primer Premio al diseño presentado con el título “Manos a la obras”, de la arquitecta Laura Aybar, seleccionando además como finalistas los diseños “Feliz Nacimiento” de David Norniella Menendez e Inmaculada Díaz de Miranda Fernández de Molina, y “Tres Reyes” de Andrés Hernández Alonso. La felicitación navideña del COAA se envía por correo electrónico a todos los arquitectos colegiados en el COAA, así como a diferentes organismos y administraciones públicas.

EXPOSICIONES:

- Desde julio hasta diciembre de 2012 se expone en la sede de Oviedo del COAA la totalidad de las obras presentadas a la 21 edición del Premio Asturias de Arquitectura.

PUBLICACIONES:

- Colaboración en la publicación la revista Liño, presentando desde el COAA los trabajos de los colegiados que así lo hayan solicitado.

PRESENTACIONES:

- Presentación del libro *Joaquín Ortiz, un arquitecto racionalista*, de Higinio del Río Pérez, el jueves 15 de marzo de 2012 en la sede del COAA de Oviedo.
- Presentación del libro: *Autores de Arquitectura en Asturias*, de Joaquín Aranda Iriarte, el 9 de abril de 2012 en la sede del COAA en Gijón.

VISITAS:

- Desde el COAA se organiza en abril del 2012 una visita guiada al FABLab de Laboral Centro de Arte y Creación Industrial, guiada por David Pello, responsable del laboratorio.

ENCUENTROS:

- Se decide volver a organizar la tradicional Fiesta de la Patrona en la sede de Oviedo del COAA, contratando un servicio de catering a Nacho Manzano, cocinero de reconocido prestigio poseedor de dos Estrellas Michelin. Durante el encuentro se entregan las insignias a los nuevos colegiados así como a aquellos con celebran sus 25 años de colegiación. También se cuenta con la colaboración del colegiado Enrique Perea, encargado de amenizar la velada con una sesión de Dj.

PROYECCIONES:

- Durante los meses de octubre a diciembre del 2012 se proyectan una serie de documentales de la colección arquia/documental, editados y cedidos para su reproducción por la Fundación Caja de Arquitectos. Esta colección de documentales supone la recuperación de un material disperso y hasta ahora inédito en España de inestimable valor para el mundo de la arquitectura. Las sesiones, gratuitas y de acceso libre al público en general, tienen lugar en las sedes de Oviedo y Gijón del Colegio Oficial de Arquitectos de Asturias.
- Se proyecta en ambas sedes del COAA (Gijón y Oviedo), gracias a la cesión para su reproducción por parte de la FPA, la clase magistral impartida por Rafael Moneo en Santa María del Naranco, Premio Príncipe de Asturias de las Artes 2012.



Arquitectos del COAA junto a Rafael Moneo, Premio Príncipe de Asturias de las Artes 2012